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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ
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BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988

会長　阿　部　賢　悟
幹事　遠　藤　光　則
会報　飯　塚　仁　哉　　渡　辺　光　悦
　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳
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2010～2011年度

第2280回例会　2010. 11. 18　№18

・本日の出席率　84.3％
・前回確定出席率　88.23％

・遠藤光則幹事　昨日、妻の誕生日に会長より誕生祝
の花をいただきまして、ありがとうございまし
た。岩渕正彦会員のスピーチを期待します。

・阿部泰彦会員　平成22年度佐沼税務署長より、納税
功労表彰を受けました。鈴木彦太会員も国税局長
表彰おめでとうございます。　

・佐々木功一会員　本年度の納税表彰式にて、鈴木彦
太会員、仙台国税局長表彰、阿部泰彦会員、佐沼
税務署長表彰おめでとうございました。

・佐藤敬喜会員　鈴木彦太会員、味噌・醤油鑑評会Ｗ
受賞おめでとうございます。岩渕正彦会員のス
ピーチに期待して。本日早退。

・岩渕正彦会員　本日スピーチの担当。ゲストスピー
カーにお願い致しましたのでよろしく。

・菅野幸一郎会員　台北西門ＲＣへの多くの会員・ご
夫人のご参加をお待ちしております。本日のス
ピーチ、岩渕正彦会員に期待します。

・江川元徳会員　先週のスピーチの内容、あまりうま
くありませんでした。

・長沼盛雄会員　遠藤光則会員、大網イルミネーショ
ンのスポンサー集めご苦労様です。点灯式が楽し
みです。岩渕正彦会員のスピーチに期待してま
す。

・鈴木彦太会員以下、岩渕正彦会員のスピーチに期
待。
布施孝之会員　佐々木崇会員　阿部泰彦会員
氏家良典会員　山田直志会員　佐竹孝行会員

二階堂學会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　菅原慶一会員　二階堂敏雄会員
武川毅会員　高橋義文会員
　以上、ありがとうございました。

　本日は、阿部賢悟会長が欠席ですので、私が代読い
たします。
　11月16日㈫、 7名が出席し親睦活動委員会の会議が
開催されました。11月から来年 4月までの行事予定の
検討がありました。当面の行事のクリスマス家族会、
新年移動例会等が中心でした。皆様からのアンケート
解答に基づいて検討がなされました。後程、親睦活動
委員会の佐々木源悦委員長から報告があるかと思いま
す。12月 2 日㈭、午後 6時30分よりパスト会長会議が
あります。議題は、合同庁舎前の記念時計台の改修に
ついてです。合同庁舎の存続、費用等を踏まえて検討
していきたい。又、佐沼ロータリークラブのホーム
ページ開設についても検討をしたい。
　当クラブ会員 2名が、税務当局より表彰を受けてお
ります。誠におめでとうございます。11月 9 日、仙台
プラザホテルに於て鈴木彦太会員が仙台国税局長表
彰、11月15日ホテルニューグランヴィアに於て阿部泰
彦会員が佐沼税務署長表彰を受けております。誠にお
めでとうございます。

・ガバナー事務所より
1．菅原一博ガバナーエレクト国際協議会出席壮行

会の案内　
　　日　時　12月11日㈯　12：30～15：00
　　場　所　江陽グランドホテル　 4階「銀河の間」

ニコニコボックス

本日の出席率

会長要件 菅原文之副会長

幹事報告 遠藤光則幹事
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2 ．2011年国際大会ロータリー年次大会について
日　時　平成23年 5 月21日～25日
場　所　ニューオリンズ
登録料　⑴2010年12月15日㈬締切り：300ドル
　　　　⑵2011年 3 月31日㈭締切り：340ドル
　　　　⑶2011年 4 月以降は380ドル
※第１回地区申し込み期限12月 6 日㈪
3．2011～2012年度派遣長期青少年交換派遣留学生

選考の結果、村上真菜さん「合格」
・本日、臨時理事会を開催します（WCSについて）

・親睦活動委員会（佐々木源悦委員長）
　親睦活動委員会を持ち、皆様からのアンケート解
答に基づいて、クリスマス家族会、新年移動例会に
ついて検討を致しました。クリスマス家族会につき
ましては例年通り、新年移動例会につきましては、
要望の多い平日に開催することに致しました。予算
につきましても15,000円程度が多く、近くの観洋を
候補にあげました。これから委員会で検討をし決ま
り次第報告をいたします。ご協力の程よろしくお願
い致します。
・姉妹クラブ委員会（菅野幸一郎委員長）
　101本植樹の「観桜会」訪台のお知らせ
　　日　時　平成23年 2 月10日㈭～13日㈰（3泊 4日）
　　観光先　植樹地、台中市内、故宮等
　詳細につきましては、FAXにてお知らせしますの
で、参加希望者は11月29日までに申し込んで下さい。
・パスト会長会議について（二階堂學パスト会長）
　日　時　12月 2 日㈭　午後 6時30分
　議　題　合同庁舎前記念時計台修理について

　　　　　　　　　（担当：岩渕正彦会員）
　「役員退職慰労金」　アクサ生命保険㈱
　　　　　　　　　　　古川営業所育成支部長
　　　　　　　　　　　　　菅　原　政　彦 様
　本日は、役員退職慰労金についてご説明させていた
だきたいと思います。それに先立ちまして、アクサ生
命についてちょっと触れてみたいと思います。アクサ
生命というのは、世界最大級の保険金融グループの一
つで、本社がフランスにあり、日本は日本で現地法人
になっており、日本全国の商工会議所の共済をやって
いる会社です。アクサ生命になる前は、日本団体生命
という名前で、日本商工会議所が母体となってつくっ
た会社です。古川に営業所があり、富谷から北の内陸
部の商工会議所を担当させていただいております。登
米市内では、登米みなみ商工会様と提携させていただ
き、現在活動させていただいている様な形でございま
す。
　皆さんのお手元に資料を配布しておりますので、そ
れを参考にしていただければと思います。
・退職慰労金は、どのくらい準備すればよいのでしょ
うか？
　退職慰労金の適正額（目安）の数式
　　最終報酬月額×役員在任年数×功績倍率
　この額が役員様の退職金として大体適正額であると
いうふうに税務署が認める額です。役員様の退職慰労

金規定というのを各会社ごとにきちんとおつくりなっ
て文章で残しておかないと、いざ退職金をもらっても
税務署が認めなくなってしまいます。退職金として認
められないと、役員報酬と同じになってしまいますの
で税金のかかる率が全然違ってきます。
・退職慰労金には税法上のメリットがあります。
　私の知る限り日本で一番税金がかからないのは、退
職慰労金です。よくニュースで、公務員が何回も天下
りをして高額な退職金をもらっているというのをお聞
きになると思いますが、何故、高額な退職金を何度も
もらうかと言いますと、税金が一番かからなくて手元
に一番お金が残るからです。それを役人の皆様は、自
分達の作った法律なので良くご存知だということで
す。それのために何度も天下りをして退職金をいっぱ
いもらっているというのが現状です。
　 1．退職所得控除がある。
　勤続年数　退職所得控除額
　　20年以下　40万円×勤続年数
　　20年超　　800万円＋70万円×（勤続年数－20年）
　仮りに勤続30年の方は1,500万円まで非課税で
す。役員報酬を 1 年間に1,500万円をもらったら、
多分半分の750万円近くが税金としてもっていかれ
るところが、退職慰労金と名目で1,500万円もらえ
ば30年勤続した場合、税金はかかりません。
　 2．退職所得控除後の課税所得は1／2で計算します。
　 3．分離課税ですので、他の所得とは合算されません。
　その年にいくら所得があっても、退職金がある
場合、退職金だけで課税されるもので、その年の
所得に合算されて課税されない。

　皆さん、分かっているようでなかなか退職金の積立
を分けて出来るかというと難しいのではないかという
感じがしております。ましてや、高齢化社会に於て年
金をもらっていくとしても、今、年金支給開始が65歳
となっており、又、在職老齢年金制度というのがござ
いまして、役員報酬の額が多いと年金額がカットさ
れ、カットされた年金は後で戻ってくるのではなく
て、その時点で国に寄付しているような形になってお
ります。ですから、ご自身の役員報酬を調整して、年
金を満額もらってその差額（調整した分）をきちんと
積立をして退職金をもらっていくということが、今、
不景気な時代になってから、かなり多くなってきてい
るというのが現状です。
　ここにいらっしゃる経営者の皆様ですと、多分、
日々従業員の皆様より休みの日も関係なく仕事をされ
ていると思います。以外と従業員の方々の保障や退職
金等をご準備されているのですが、なかなかご自身の
分までは手が回らないというのが現状なのかなと思い
ます。でも、ご自身にも家族がいらっしゃいますし、
老後の生活もありますので、退職金がなくてよいと言
う訳ではないと思います。今、大卒で大手企業に勤め
ている人の退職金が大体3,000万円位が平均です。そ
れに比べてご自身が退職金を積立しないといつまで
たってもありませんので、経営者の皆さんがご自身
で、自分の退職金を積立ることが大切だと思います。
会社の経営に影響がないようにしていく必要があるの
ではないかと思います。

各委員会報告

今週のスピーチ


